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«СВОЙ СТАНДАРТ И СВОЙ ИДЕАЛЬНЫЙ КРОЙ»
Фокке де Йонг о Suitsupply

ПЕРВЫЙ магазин голландско‑
го бренда костюмов Suitsupply открыл‑
ся в Москве, на «Красном Октябре», в 2014 
году. К 2020‑му бренд запускает в Москве 
линию женских костюмов. Будут ли они 
интересны российским женщинам, и чем 
голландский бренд костюмов может быть 
привлекательнее итальянского или бри‑
танского? Об этом «Коммерсантъ. Стиль» 
расспросил основателя и генерального ди‑
ректора Suitsupply Фокке де Йонга.

Как вам удалось убедить людей в том, 
что качественный костюм — это 
не только Италия и Великобритания, 
но и Нидерланды?
В чем хороши голландцы, так это в ком‑
мерции. Наша страна знаменита тем, что 
собирает по всему миру что‑то качествен‑
ное и превращает в идеальный продукт. 
Что касается нашего бренда, то главный 
офис у нас в Голландии, и начали мы отсю‑
да, но мы международный бренд. Наши 
магазины есть в тех местах Италии и Ве‑
ликобритании, которые всегда считались 
лучшими для выбора костюмов. У нас ита‑
льянский текстиль и дизайн, разработчи‑
ки из Германии, маркетологи из США. Вот 
так мы собираем лучшее и делаем выдаю‑
щийся и яркий продукт, который продви‑
гаем с нашими навыками ведения бизнеса.
Почему клиенты предпочтут ваш 
бренд другому?
Думаю, причина в том, как мы препод‑
носим наш бренд. Обычно костюмные 
бренды являются приверженцами консер‑
ватизма и строгости, они как будто делают 
из костюмов форму. Наш подход немного 
другой, мы считаем, что нужно не встра‑
иваться в стандарт, а найти свой стандарт 
и свой идеальный крой. Мы предложи‑
ли костюмы менее консервативные, в них 
и женщины, и мужчины чувствуют себя 
не зажатыми, а элегантными и уверенны‑
ми. Костюмы сшиты из хорошей ткани, 

они легкие, их приятно носить, в них ком‑
фортно, как в повседневной одежде. К тому 
же в каждом магазине есть портные, кото‑
рые могут быстро и недорого подогнать ко‑
стюм по фигуре, чтобы вы выглядели в нем 
безупречно. И, конечно, у нас привлека‑
тельные цены: вы получаете хороший про‑
дукт за адекватные деньги.
Почему цены у вас ниже, чем у других 
брендов?
Мы делаем три вещи не так, как другие. Во‑
первых, мы самостоятельно работаем над 
дизайном, производством и продажами 
без посредников. Во‑вторых, мы выбира‑
ем для магазинов не самые дорогие места. 
Взять хотя бы наш магазин на «Красном Ок‑
тябре», который мы открыли шесть лет на‑
зад: нам говорили, что мы сумасшедшие, 
раз хотим открыться в месте, где рядом 
нет магазинов. Тем не менее этот наш пер‑
вый магазин в Москве до сих пор самый 
успешный. Здесь же, на «Красном Октябре», 
мы решили открывать и женский магазин 
Suitsupply Women. В‑третьих, мы не вкла‑
дываем огромных денег в рекламу, зато 
уделяем много времени и внимания ка‑
честву обслуживания. В любом магазине 
Suitsupply вы встретите консультанта, ко‑
торый будет одет так хорошо и так много 
будет знать о продукте, что вы подумаете: 
да, я хочу купить костюм у него или у нее. 
А когда ты не тратишь много на локацию 
и рекламу, то можешь продавать свою про‑
дукцию не так дорого.
В России много женщин-руководите-
лей, которые носят костюмы. Нередко 
они средних лет, довольно консерва-
тивны, у них мало времени на шопинг, 
им нужны вещи большого размера. 
У вас есть что им предложить?
Конечно. Особенно женщинам, у которых 
нет времени. Кроме коллекции готовой 
одежды, которую можно подогнать за пол‑
часа прямо в магазине, у нас есть и сервис 
индивидуального пошива Custom Made — 
не только для мужчин, но и для женщин. 
Такие вещи будут готовы через четыре 
недели.
Что кроме денег дает вам бизнес?
Деньги, получаемые от бизнеса, я вклады‑
ваю в его же развитие. С одной стороны, 
он креативный: дизайн, мода, коллекции. 
С другой стороны, это всегда команда, что‑
бы продавать креативные вещи, нужно 
быть энтузиастом. Мне нравится ездить 
по нашим магазинам, почти каждый сезон 
я бываю во всех, встречаюсь с командами, 
узнаю, как идут дела, что происходит в ма‑
газинах каждое утро, и вместе мы пытаемся 
понять, как сделать наш бизнес лучше. Ви‑
деть, как бизнес становится лучше, в этом 
же суть предпринимательства, разве нет? 
Если будешь просто получать прибыль, те‑
бе станет скучно, быстро почувствуешь се‑
бя несчастным. Нам нравится, когда есть 
проблемы, которые надо решить. Люди 
говорят: это не проблемы, а испытания. 
Но когда испытаний слишком много — у те‑
бя проблема. А как только их становится 
меньше, тебе хочется новых проблем.

Бе с е дов а л а О кс а н а С м и р нов а

C
O

U
R

T
E

S
Y

 O
F

 S
U

IT
S

U
P

P
LY

П
Р

Е
Д

О
С

ТА
В

Л
Е

Н
О

 S
U

IT
S

U
P

P
LY

C
O

U
R

T
E

S
Y

 O
F

 S
U

IT
S

U
P

P
LY

C
O

U
R

T
E

S
Y

 O
F

 S
U

IT
S

U
P

P
LY

12_08 SuitSuppy.indd   12 24.03.20   20:37


